

# Kubas Wirtschaft in einer globalisierten Welt



Info - Veranstaltung in der Alten  
Feuerwache, dort: Kleines Forum  
50670 Köln Melchiorstraße 3  
16. April 2015, 19.00 Uhr

Referentin: Anette Chao Garcia  
Leiterin der Außenstelle der  
Botschaft der Republik Kuba, Bonn

TTIP, CETA... Langsam wird uns bewusst, welche Bedeutung internationale Handelsbeziehungen für uns Alle haben. Und das ganz besonders, wenn Wirtschaftsgiganten wie die EU und die USA beteiligt sind.

Wie sieht das erst aus, wenn Staaten des Südens zwischen solche Blöcke geraten? Wie ist das mit Kuba? Wie sieht dort die aktuelle Wirtschaftsentwicklung aus? Welche Dimension hat dort der Außenhandel? Und welche Schwierigkeiten gibt es (Stichwort: Blockade / Embargo)? Hilft die Verstärkung der Wirtschaftsbeziehungen mit China? Hilft ein verbesserter Handel mit Partnern in Südamerika? Kann das Wirtschaftsbündnis ALBA dem Druck der nördlichen Wirtschaftsmächte entgegensteuern? Wie ist dabei die Rolle der WTO...?

Spannende Fragen – Wertvolle Informationen

– Lebhaftige Diskussionen -

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen